



YUGO Y FLECHAS

Hoja de combate de F. E. T. de las J. O. N. S.

AÑO II :: Núm. 245

Franqueo concertado

Avila.—Martes, 8 de Junio de 1937

Franqueo concertado

Cuartel de F. E.

Nuestro grito salvador. inmutable, imperial, España: Una, Grande y Libre

Juro rechazar y dar por no oída toda voz del amigo o enemigo, que pueda debilitar el espíritu de la Falange. (Del Juramento de la Falange).

Cuartel General del Generalísimo

ESTADO MAYOR

Boletín de información con noticias llegadas a este Cuartel General hasta las 20 horas de hoy, día 7 de Junio de 1937.

EJERCITO DEL NORTE

Frente de Vizcaya.—El mal tiempo reinante sigue impidiendo nuestra actividad y solo ha habido tiroteos y cañoneos.

Frentes de León y Santander.—Sin novedad habiéndose presentado algunos milicianos con armamento.

Frente de Asturias.—En las últimas horas de la tarde de ayer se rectificó a vanguardia nuestras líneas de la Reguera castigándose al enemigo que huyó dejando en nuestro poder siete muertos, 40 fusiles y 60 rollos de alambre.

EJERCITO DEL CENTRO

Frentes de Aragón, Soria y Madrid.—Sin novedades de importancia con algunos tiroteos.

Frente de Avila.—Se han llevado a cabo nuevos reconocimientos a vanguardia de nuestras líneas, encontrándose en el sector de La Granja un cementerio con grandísimo número de enterramientos recientes de enemigos que corresponde a este último periodo de operaciones, figurando entre ellos el del segundo jefe de las Brigadas Internacionales, llamado Albert Durand. Se han recogido las ametralladoras de un avión enemigo caído hace días, próximo a nuestras líneas así como uno de los carros rusos inutilizados. En la zona de la Cabeza de Gato se ha encontrado un importante depósito de viveres y prendas.

EJERCITO DEL SUR

Frente de Córdoba.—En el sector de Peñarroya se avanzó con éxito para rectificar a vanguardia algunas de nuestras posiciones ocupándose por nuestras tropas las del enemigo al que hicieron huir infligiéndole un gran castigo, pues dejó en nuestro poder 60 muertos, 22 prisioneros, 90 fusiles, 4 ametralladoras, un fusil ametrallador y abundantes municiones.

ACTIVIDAD DE LA AVIACIÓN

El enemigo siguiendo su labor criminal ha bombardeado en la mañana de hoy la población de Granada causando desperfectos en algunas casas del barrio de San Lázaro ocupado por gente humilde. Resultaron muertos dos mujeres, dos niños y dos paisanos y heridos 20 mujeres, 15 niños y 21 paisanos.

Salamanca, 7 de Junio de 1937.

De orden de S. E.

El General 2.º Jefe de Estado Mayor,
Francisco Martín Moreno

EN SALAMANCA

El embajador de Alemania, von Faupel, ofrece una comida al delegado nacional de Prensa y Propaganda de F. E. T. de las J. O. N. S.

Salamanca.—A mediodía del viernes, en la Embajada alemana, celebró una comida ofrecida por el embajador al camarada Fermín Izurdiaga, delegado nacional de Prensa y Propaganda de Falange Española Tradicionalista de las J. O. N. S.

La señora del embajador atendió cordialmente a los invitados. Asistieron el ministro consejero y alto personal de la Embajada.

Acompañaron al delegado nacional, García Valdecasas, secretario, y los consejeros Ridruejo, Muñoz Aguilar, Jiménez Arnau, Gamero del Castillo y secretario diplomático de la Delegación, Rodríguez Gortazar; la notable escritora Carmen Icaza y Eugenio Montes.

El acto transcurrió en medio de gran fraternidad, celebrando después el delegado nacional una interesante conversación con el ministro consejero de la Embajada.

El acto, con su sencilla significación de agasajo cordial, puso de relieve una vez más la profunda amistad entre un país maduro en su moderna contextura histórica y el nuestro, que inicia, con paso firme y ruta segura, sus nuevos destinos.

Camaradas:

Se muere solo una vez.

En el entierro del General Mola

El dolor de un pueblo

Ya duerme el general Mola su eterno sueño en tierra de Pamplona, tierra de Navarra; tierra firme, que convino a la firmeza de aquel gran espíritu, como un pedestal ha de corresponder a la estatua.

En la Geografía histórica y política de España, Navarra es la lealtad a grandes principios, la entereza en su defensa, el ímpetu arrollador de una convicción. Recio, entero y leal, habría de ser el hombre que dirigiese las fuerzas morales y materiales de un pueblo que estaba a la expectativa de renovar sus proezas. Y este hombre ha sido precisamente el general Mola, artífice de una cruzada que nuevamente ha hecho florecer desde el Pirineo al Ebro, las boinas rojas de otras campañas, y las ha llevado, acrecidas en su ardor y en su empuje, a otras líneas del Norte y del Centro de nuestra España, ensanchando los campos de batalla al paso de la victoria.

Natural es, por tanto, que en Pamplona se haya reproducido, aumentado, si ello es posible, el homenaje rendido por el pueblo de Burgos al héroe que interpretó el alma Nacional y sirvió sus deberes. Es el héroe que de la tierra misma de su raza toma vuelo, el que da lugar a efusiones populares como la de ayer, en que la ruta Burgos-Pamplona ha sido cubierta, en carrera, a la vez triste y esperanzada por el corazón de una España en Marcha a su radiante porvenir. Vivo y muerto, muerto y vivo, Mola es una consigna. Cada pueblo del itinerario ha sido un latido más, latido de sensibilidad impresionada y de afán patriótico estimulado por el ejemplo.

Ya en Pamplona, los Requetés tributaron al cadáver de Mola los honores de ordenanza. Los Requetés: tenían que ser ellos, aunque podrían haberlos hecho, indudablemente, otras fuerzas del Ejército. Soldado sin distingos, soldado español era Mola. Pero en el esfuerzo de la vindicación nacional, fueron precisamente los Requetés navarros quienes aportaron a Mola las primeras materias de heroísmo y bizarría con las que el gran artista de la guerra

ha creado en meses de lucha tenaz una obra maestra de técnica y de bravura. Por eso también, entre los pliegues de la bandera que envolvía el féretro no podía faltar, y en efecto, no faltó, el banderín que hubo de regalarle la Diputación Foral de Navarra, y que con un crucifijo, por cierto, ha sido regalado a la viuda del general Mola.

Mientras era inhumado el cadáver, todos los labios temblaban en la emoción de las cristianas oraciones, y a la mente de cualquiera de los muchos españoles que tantas cosas hemos visto durante los últimos años, acudían, como una lección más, no del todo incongruente, los recuerdos de otros entierros de otras figuras secuestradas por la endemoniada República del último quinquenio.

Ni aun queriendo hubiese podido la República enterrar a sus héroes—si es que los tiene—del modo, profundamente impresionante con que ha sido enterrado el General Mola. Hay cosas que no se improvisan, ni se suplén, ni se falsifican. Entre otras, y más que ninguna, el dolor de un pueblo.

Recordamos concretamente el entierro de Cajal. Murió por desgracia el gran histólogo fuera de la Iglesia. Pero resistió a otras tentaciones de la vida del mundo, y se mostró gustoso siempre en que su vida civil y científica se desarrollara en la órbita de la Monarquía. Muy español Cajal, era una figura nacional que la República quiso explotar, requisándola en su entierro; pero ¡qué vulgar, frío, helador, espectáculo! Un espectáculo sin color ni calor, sin fe ni esperanza, sin aliento popular, sin esa comunión de masas que tantas veces han invocado sus especuladores. Cuando no se tiene razón, no se tiene ni belleza. La liturgia civil es paupérrima cosa, si no la caldea la fe religiosa y el amor a la patria. La identificación de los más altos y nobles sentimientos, ha sido el signo más instructivo de este conmovedor entierro de Mola, consumado a la luz de un atardecer, en el que se han encendido luces purpúreas muy en armonía con esta hora imperial de España.

Información general

El intento del general Pozas de desarmar a las patrullas de control, origina en Barcelona nuevos sangrientos disturbios.—Perpiñán.—Noticias llegadas de Barcelona dan cuenta del estado revolucionario latente en las masas, y que tuvo anteayer una nueva exteriorización de suma gravedad.

Los rumores de estos sucesos llegaron anteayer de la misma frontera, pero pronto quedaron cortadas las comunicaciones de la Ciudad Condal, y se supuso que ello era debido a la fuerte tormenta reinante. Pero anoche se

han transmitido noticias de lo sucedido que ha revestido gran importancia, y que las autoridades de la Generalidad han confirmado por medio de la prensa y la radio.

El origen de los sucesos fué por el nuevo intento, por parte de los agentes de Pozas, de desarmar a las patrullas de control.

En las primeras horas de la noche, entre las diez y la una, hubo tiroteos entre las patrullas de control y los guardias de Asalto y Guardia Republicana en los barrios exteriores de la ciudad.

Resultaron de este encuentro

numerosos heridos; pero solo fueron recogidos ocho guardias, pues los anarco-sindicalistas parece que llevaron a sus heridos a consultas o sanatorios de médicos amigos.

El tiroteo se fué intensificando en la ciudad, y a la una de la madrugada hubo uno muy intenso en una de las principales calles, a donde acudieron numerosas fuerzas de orden público y numerosas patrullas de Esquerra Catalana.

Cesado el tiroteo, los guardias recogieron del suelo a dos anarquistas muertos; pero ningún herido, que tampoco esta vez abandonaron los cenetistas, sino que los guardaron, sin que nadie sepa dónde. La Policía tuvo cinco heridos pero todos leves.

El tiroteo fué recorriendo la ciudad, y a las dos de la mañana se entabló una verdadera batalla entre los guardias y las patrullas de control. Aquí fueron los sindicalistas los que consiguieron la victoria sobre los guardias, pues mientras aquéllos no tuvieron ninguna baja, éstos perdieron cuatro miembros de la Guardia Nacional Republicana. Los heridos de la Policía son numerosos, entre ellos, el capitán de Asalto que mandaba las fuerzas.

Durante toda la madrugada siguieron los tiroteos, más o menos intensos, en diversos sectores de la ciudad. A las ocho y media de la mañana fué detenido un camión que transportaba 217 fusiles y algunas granadas de mano, que los anarquistas trasladaban de unos sitios a otros.

Como consecuencia de estos sucesos fué destituido el jefe de Policía. Durante el día de ayer hubo aparente tranquilidad; pero entre las masas obreras se observaba inquietud.

Contestación alemana a la propuesta británica.—Berlín. Se ha remitido a Londres la respuesta alemana a la propuesta británica sobre las garantías del control marítimo, que dice lo siguiente:

1.º La constitución de zonas de seguridad para los barcos participantes en el control, ha sido aprobada sin reservas por Berlín.

2.º En las garantías que deben dar las dos partes, o sea, Franco y Valencia, se observan dificultades de ejecución.

Por su parte, Alemania declara que no puede impedir que Inglaterra exija a Franco garantías para los buques de las potencias que participan en el control. Pero, sin embargo, el Reich demuestra una confianza mediocre en las garantías que pudiese ofrecer el Gobierno de Valencia.

3.º En cuanto a la seguridad absoluta para los barcos participantes en el control, parece ser que Berlín no estima suficiente la propuesta de consulta entre los cuatro comandantes de las res-

pectivas flotas, caso de surgir conflictos, porque según opiniones de Berlín, los comandantes de cada barco deben tomar las medidas de defensa que consideren necesarias, y aún más, tienen legítimo derecho a adoptar represalias.

Se espera que esta contestación de Alemania servirá para establecer verdadera solidaridad entre las potencias encargadas del control marítimo.

Continúan pasando voluntarios a la España roja.—Roma.—Estos últimos días continúa el paso de voluntarios por la frontera franco-española, procedentes de los centros de reclutamiento establecidos en Perpiñán y Marsella.

Se sabe que los voluntarios salen de Marsella con un pasaporte español y un contrato de las condiciones en que vienen a luchar en las filas rojas.

Todas las ambulancias que bajo el signo de la Cruz Roja se dirigen a territorio rojo, van cargadas de material de guerra y municiones.

La grave situación de Bilbao.—París. «L'Echo de París», que desde hace poco se ha convertido en rotativo izquierdista al servicio del Frente Popular francés, ocupándose de la situación de Bilbao ha dicho entre otras cosas:

«En la capital vasca la permanencia es imposible, la carencia de pan es absoluta y la mortalidad entre los ancianos y los niños adquiere un ritmo considerable. Las mujeres se han echado nuevamente a la calle y reclaman de las autoridades la rendición de la villa».

El adiós a Ginebra.—Burgos.—Los éxitos de Alvarez del Vayo en Ginebra han sido tales, que la prensa roja lanza el «adiós a Ginebra». Así «El Día Gráfico» de Barcelona, del día 30, intitula su editorial «España debe retirarse de la Sociedad de Naciones», y en él se lee:

«España debe dar su adiós a Ginebra. Pueblo en armas, no podemos aceptar con intrigas diplomáticas, ni escuchar por toda respuesta el llanto estéril de unos «hojalateros» de la paz.

Debemos retirarnos de la Sociedad de Naciones, orgullosamente. Nuestro puesto no está en ella, sino en las trincheras».

Alemania se defiende por sí misma.—Berlín.—El diario «Lokal Anzeiger» comentaba así el envío de unidades de la Marina de Guerra alemana a España: «En Londres se dan casi a diario nuevos proyectos para conseguir una garantía en favor de los buques que participan en el control inter-

Junio

8

MARTES

Repudiamos el sistema capitalista, que se desentiende de las necesidades populares, deshumaniza la propiedad privada y aglomera a los trabajadores en masas informes, propicias a la miseria y a la desesperación. Nuestro sentido espiritual y nacional repudia también el marxismo. Orientaremos el ímpetu de las clases laboriosas, hoy descarriadas por el marxismo, en el sentido de exigir su participación directa en la gran tarea del Estado nacional.

10.º Punto inicial de la Falange.

Precios de suscripción	
Un mes	5.50 pes.
Un trimestre	10.00 "
Un año	40.00 "

Para anuncios en la Administración
Cuartel de P. E.

YUGO Y FLECHAS

La muerte es un acto de servicio. Cuando muera cualquiera de nosotros, dadle piadosa tierra y decidle: «Hermano: Para tu alma, la paz; para nosotros, por España, adelante».
J. A. Primo de Rivera.

nacional contra las tentativas de los rojos. Alemania, fiel a su actitud, no espera el anuncio de estos conciliábulos de diplomáticos de gran lentitud, sino que por sí misma se preocupa de asegurar la protección de su pabellón».

En la España roja el ayuno es obligatorio.—Valladolid.—«Solidad Obrera» se permite el lujo de cultivar el humorismo. En su número del 30 del pasado publica un artículo, en forma de carta, del fakir Brahamante al fakir Tarifa. He aquí alguno de sus párrafos:

«Vente a España. En primer lugar aquí se hace el indio con más intensidad que en nuestra tierra, y después, que en lo que afecta al ayuno, aquí no hay manera de quebrantarlo. Existe una sociedad llamada el G. E. P. C. I., decidida protectora de nuestras normas de abstinencia.

Tienes un inconveniente para vivir aquí, amado Tarika: el nombre. En esta tierra, si no lo pronuncias muy claro te dan un guantazo que ves a Buda. Pero por lo demás todo es encantador. El G. E. P. C. I. de que te hablo, se está encargando de ampliar nuestra secta de ayunadores a base de poner los terrenos y prosaicos alimentos a unos precios fuera del alcance de la multitud. ¡Esto es un encanto! ¡Una bendición de Siva!

¿Te acuerdas que en mi carta anterior te dije que esa asquerosa invitación al pecado que se llama jamón costaba a dos pesetas los cien gramos? Bueno, pues ahora cuesta a tres pesetas cincuenta céntimos. ¿Recuerdas que los indecentes y nauseabundos huevos costaba a ocho pesetas la docena? Pues ahora cuesta a diez. Y así sucesivamente, amado Tarika.

¡Dentro de poco ya no comerá nadie en Cataluña! Los cuerpos se irán espiritualizando y la divinidad nos mirará enternecida. Observaremos el ayuno con la misma rigurosidad que tú.

La conducta de los vascos en la retaguardia.—San Sebastián.—Un evadido del campo rojo, que ha servido miliciano en un batallón de Santander, ha declarado que en el frente la conducta de los milicianos es mejor que en la retaguardia, pues él ha visto quemar vivos dos individuos amarrados a gruesos postes. Dice que en las carreteras de la montaña santanderina se ven con frecuencia cadáveres de personas recientemente asesinadas, a las que ni siquiera se tiene la consideración última de darle sepultura.

Un «cuento» del general Miaja.—Madrid.—Ayer recibí el general Miaja a los periodistas, o quienes manifestó que la ofensiva «leal» en Guadarrama ha tenido por objeto principalmente detener el avance de Vizcaya.

Con respecto a las operaciones del día dijo Miaja que no había novedad. Y cuando ya se retiraban los periodistas les manifestó

que habían sido derribados dos aviones «facciosos», aunque ignoraba dónde y cómo.

Miaja se congratula por la muerte del héroe General Mola.—Vitoria. Ha sido interceptado un despacho en el que, el cínico general rojo Miaja, le dice al ridículo Aguirre, el mariscal Suchard, que se congratula de la muerte de nuestro glorioso y héroe general Mola.

Miaja, dice en su despacho telegráfico: «Mola, nuestro encarnizado enemigo, ha muerto. Hagó votos porque su muerte sirva para la más rápida victoria de la República vasca, sobre los fascistas de Franco».

El refuerzo de la frontera francesa.—Cien artilleros del Regimiento antiáereo 105 de Satbonay, han llegado a Cerbere, para encargarse de la protección de la frontera contra los aviones que entren de España.

Un barco cisterna rojo, atacado.—Madrid.—En el parte oficial de los rojos se hace constar que un barco cisterna que navegaba a la altura de Barcelona, fué atacado por un submarino de nacionalidad desconocida, que le lanzó un torpedo.

El barco cisterna resultó con importantes averías.

Las noticias marxistas afirman también que un barco extranjero que se dirigía a Barcelona, cargado de material diverso, fué abordado por otro nacionalista, que lo registró, dejándolo en libertad cuando se convenció de que no llevaba material de guerra.

París.—«Le Journal» publica un artículo del cual son lo siguientes párrafos:

«Cuando supimos que Ivon Delbos había recibido ayer por la mañana a Alvarez del Vayo recordamos que éste ya no es ministro de Negocios Extranjeros, sino simplemente un delegado de Valencia en la Sociedad de Naciones y que, con su última intervención en el Consejo, no ha podido mejorar lo que le quedaba de autoridad en relación con su Gobierno. Se manifestó, en efecto, bajo la forma de un ataque extraordinariamente agresivo contra Eden, tanto más notable cuanto que todo el mundo sabía en Ginebra que del Vayo no lo hacía sino con el visto bueno de Litvinoff. Así se explica las últimas declaraciones de del Vayo, hablando por cuenta propia, y no en nombre de su Gobierno, ha recomendado una encuesta internacional y la convocatoria del Tribunal de La Haya.

Ivon Delbos no dejó de hacer notar a su interlocutor que lo que sobre todo importa en la hora actual es sofocar el incendio y sólo de esa manera se podrá investigar sobre las causas».

Una advertencia de Roma a Londres.—Roma.—Las proposiciones inglesas para prever posibles incidentes que afectasen a las escuadras de las potencias que

Alcaldía de Avila

ANUNCIO

El Excmo. Ayuntamiento de esta ciudad, previa autorización superior, procederá a la venta, mediante subasta con pujas a la llana, de diferentes artículos retirados de la estación del ferrocarril del Norte, bajo las siguientes condiciones:

Primera. Los artículos de referencia estarán expuestos al público en «El Coliseo Abulense» sito en la calle de Estrada, durante la tarde del día nueve del actual, de cuatro a seis de la misma.

Segunda. La venta tendrá lugar el miércoles diez del corriente, de cuatro a seis de la tarde, admitiéndose pujas a la llana durante cinco minutos para cada uno de los diferentes lotes existentes, no admitiéndose fraccionamiento de los mismos.

Tercera. Las pujas serán sobre el total importe de cada lote, previamente tasado.

Cuarta. Los adjudicatarios vendrán obligados a satisfacer el importe de la adjudicación en el acto, así como la cantidad que resulte de los portes del ferrocarril si no resultaran facturados con portes pagados; el importe del arbitrio municipal sobre los artículos de consumo gravados en las respectivas Ordenanzas y el también importe del transporte de la estación del ferrocarril al «Coliseo Abulense».

Quinta. La venta será presidida por mi autoridad o concejal delegado que se designe.

Sexta. Después de adjudicados los lotes no será admitida ninguna reclamación.

Séptima. A esta subasta podrán concurrir todos los industriales matriculados en la provincia.

Octava. Los artículos de los diferentes lotes que se adjudiquen a estos industriales serán expedidos al público en general a los precios marcados para esta plaza por la Junta de Abastos, siendo responsables los que así no lo verifiquen.

Avila 5 de junio de 1937.—El Alcalde, Peregrin Iranzo.

Nota. En días sucesivos, que serán anunciados previamente, se celebrarán otras subastas de artículos que serán retirados de la Estación del ferrocarril.

participan en el control naval de España, formuladas por el Ministerio de Negocios Extranjeros de la Gran Bretaña y por el Almirantazgo inglés, han sido recibidas en las respectivas capitales. Tienen carácter técnico.

Antes de dar su respuesta, los Gobiernos alemán e italiano se consultarán.

En Roma se hace notar que Londres puede empezar a darse cuenta del especial carácter peligroso de las provocaciones realizadas por Valencia, dirigidas por Moscú.

El funeral de ayer por el General Mola

En la mañana de ayer Avila ha rendido culto de cariño al General Mola. El Presente estaba en el corazón de todos los ciudadanos Abulenses y las oraciones en la Santa Iglesia Catedral llegaron hasta Dios. Pocas veces conocidos en Avila un acto tan profundamente amoroso. La ciudad entera se había congregado en el Templo; para algo más que para rezar. Esta mañana lo hizo en el funeral por el glorioso General para demostrar la realidad de su corazón y su sentimiento altamente patriótico. Las plegarias subieron al Cielo para que el General al lado de Dios pidiera por España con la misma ilusión que en y por la Patria supo luchar tan ilustre Caudillo.

Avila supo rendir el homenaje postrero al General Mola y esta mañana en la Catedral supo también levantar un altar en el corazón de cada uno de sus ciudadanos en donde preside el héroe invicto de la España gloriosa e inmortal.

Al funeral asistieron las Autori-

dades militares civiles y eclesiásticas, representaciones de la Diputación Provincial y del Ayuntamiento, asimismo estaban presentes un grupo de Oficiales de la Legión Condor, Oficiales de Aviación francos de servicio y numerosos Jefes y Oficiales de las diversas armas, la Jefatura de Falange Española Tradicionalista de las J. O. N. S. y un numerosísimo público ansioso de rendir un póstumo homenaje a nuestro invicto General Mola.

En medio de gran recogimiento y piedad se celebró cantando el Oficio Divino, al final del cual Su Ilustrísima, el Sr. Obispo de esta ciudad Dr. Moro Briz rezó un responso por el eterno descanso del alma de nuestro General.

Terminada la ceremonia religiosa desfilaron ante las Autoridades, en correcta formación siendo vitoreadas por el numerosísimo público que lo presenciaba, un piquete de la Guardia Civil, Flechas y Pelayos y un pelotón de requetés.

Fiscalía Delegada de la Vivienda

No disponiéndose debido a las actuales circunstancias de los suficientes equipos para la desinfección de viviendas, con esta fecha y con la oportuna aprobación de la Superioridad, por esta Fiscalía ha sido acordado que con relación a la expedición de la CEDULA DE HABITABILIDAD no se efectue el citado servicio, hasta que otra cosa se disponga, más que en aquellos casos en que se considere imprescindible por los señores Inspectores Municipales de Sanidad sustituyéndose en otras por el encalado o pintado, advirtiéndose que la no realización de tal operación no exime a los propietarios de la adquisición de la CEDULA DE HABITABILIDAD.

Avila 5 de Junio de 1937.—El Delegado, Jesús Galán. EDICTO

Juzgado Especial núm. 8 de Madrid

Por el presente se requiere a cuantos funcionarios del Ministerio de la Gobernación de Madrid, u organismos dependientes del mismo, Gobierno Civil, Ayuntamiento y Diputación Provincial, Cuerpo de Policía, etc., exceptuándose los cuerpos armados de Guardia Civil, Seguridad y Asalto, que teniendo su cargo en dicha Capital se encuentren actualmente en territorio liberado, se dirijan por carta o escrito a este Juzgado Especial que actúa en Talavera de la Reina, expresando con toda claridad su nombre, apellidos y domicilio, cargo que desempeñaban, fecha en que salieron de Madrid, si han sido declarados cesantes por el Gobierno rojo y cuando lo fueron.

Talavera de la Reina 1 de Junio de 1937.—J. Arconada.—Rubricado.

EDICTO

Juzgado Especial núm. 12 de Madrid

Requerimiento

Por medio del presente se requiere a todos cuantos funcionarios del Ministerio de Estado de Madrid, u organismos dependientes, que teniendo su cargo en esa Capital, se encuentren actualmente en territorio liberado, se dirijan por carta o escrito a este Juzgado Especial número 12, que actúa en Talavera de la Reina, expresando con toda claridad su nombre, apellidos y domicilio, cargo que desempeñaban en Madrid, fecha en que salieron de ésta, si han sido declarados cesantes por el Gobierno rojo y cuando lo fueron.

Se advierte la conveniencia de cumplir el presente requerimiento en evitación de perjuicios o molestias que de no hacerlo pueden sobrevenirles.

Talavera de la Reina 3 de Junio de 1937.—El Secretario.—Firma ilegible.

Una retaguardia potente, organizada y dispuesta al sacrificio relativo que como tal le corresponde, es el mejor apoyo para una vanguardia combativa. Pero cuando la retaguardia no es más que un emboscamiento egoísta, cuando consume y entretiene las mejores energías juveniles, es un enemigo que hiere por la espalda, como los traidores.

Los que dan la cara

Se sabe, de ciencia cierta, que Largo Caballero saldrá próximamente para Méjico donde ha de adquirir una propiedad de lujo. Sus agentes de París han recibido la orden de mandar a Méjico todas las joyas, cuadros, tapices y objetos de arte que tienen en su poder.

La censura que, necesariamente, ha de abrir y volver a cerrar las cartas, ruega y agradecerá al público, en beneficio de todos, que preste ayuda, echándolas abiertas y franqueadas al Correo. Y asimismo el uso de Tarjetas Postales.

BANCO CENTRAL SUCURSAL DE AVILA

Dispuesto por la Presidencia de la Junta Técnica del Estado, que el canje de billetes del BANCO DE ESPAÑA, legítimamente estampillados, quede terminado el próximo día 25 del corriente mes de Mayo, el

Banco Central Sucursal de Avila

ofrece sus ventanillas a su estimada clientela y público en general, para facilitarle la realización de esta importante medida, ya que según se dispone en la misma, transcurrido dicho día, quedarán fuera de curso y carecerán de validez, todos los billetes de emisores anteriores no presentados al canje.

Los poseedores de billetes estampillados han de ingresarlos en cuenta corriente o Libreta de Caja de Ahorros, de cuyas cantidades pueden disponer libremente, haciéndoseles los pagos en los nuevos billetes, cuya emisión fechada en Burgos, es del 21 de Noviembre de 1936.

Recordamos que el atesoramiento de dinero, en billetes o en plata, está rigurosamente penado, ya que con este antipatriótico proceder, no solamente se perjudica el individuo, sino que causa grave daño a la economía nacional y a los altos intereses de la Patria, que en estos momentos defiende y engrandece nuestro gran Ejército salvador.

Caja de Ahorros del Banco Central Imposiciones anuales, tres y media por ciento

Sucursales en la provincia: Arenas de San Pedro, Arévalo, Barco de Avila, Cebreros y Piedrahita; Medina del Campo (Valladolid); Peñaranda de Bracamonte (Salamanca).

Comestibles finos
ISIDORO HERAS
Zendra, 15.—Teléfono 4
AVILA

Visado por la Censura
Hotel Inglés S. L.
Frente a la Catedral

LA PERLA
COMESTIBLES FINOS
Primera casa en hambres y licores
Agustín Rodríguez

Hijo de
Cristóbal Pardo
La casa más surtida en loza y cristal

Pensión Madrid

«La Panificadora»,
Esmerada elaboración de Pan en todas sus clases principalmente en Viena
Teléfonos 226 y 209

Grandes Almacenes
Tajidos, Paquetería, Confecciones y Géneros de Punto
— DE —
Félix Grande Hijos de Lorenzo Gómez y C.
Tamás Pérez 5 y Reyes Católicos 23.—AVILA

LA PAJARITA
Confiterías
Avila

Darwin Martín
Camisería y Géneros de Punto
Zendra, 21
Avila

BALTASAR YAÑEZ
TEJIDOS
Zendra, 16 y 18
Lea Yugo y Flechas

Avila.—Tip. y Enc. de Senén Martín.